



ONE KOI – we bright up your walls!

Who says that flowers belong into a vase and pictures on a wall?! Together with PAOLA NAVONE we make room on your dining table – for more and more wonderful dishes !!! The floral eye-catcher is moved from the table to the wall and creates a whole new tropical and natural ambience in our! Whether in a shoal or single – from now on available in your Porzellanmanufaktur Reichenbach ONE KOI is available in three different colour variants, that you already know from the KoiKoi collection. The possibilities of combinations between wall- and table vases are unlimited!

ONE KOI – Wir f(r)ischen deine Wände auf

Wer sagt denn, dass Blumenvasen auf den Tisch gehören und Bilder an die Wand?! Zusammen mit PAOLA NAVONE schaffen wir Platz auf der Tafel – für noch mehr tolles Geschirr !!! Der florale Blickfang wird vom Tisch auf die Wand verlagert und zaubert uns ein ganz neues, tropisches und natürliches Ambiente ins Haus! Ob im Schwarm oder Single – ab sofort in deiner Porzellanmanufaktur Reichenbach

ONE KOI ist erhältlich in drei verschiedenen Ausführungen, wie ihr sie bereits aus unserer KoiKoi Kollektion kennt. Den Kombinationsmöglichkeiten zwischen Wand- und Tischvasen sind keine Grenzen gesetzt! Es muss nicht immer blumig sein – auch in Kombination mit anderen Wandelementen wie Lampen, Ornamenten, Bildern ist der ONE KOI ein richtiger Draufgänger.

